



La operatividad de las cadenas de alimentación en la región está hoy por encima del 90%

## El abastecimiento en la Comunidad de Madrid recupera la normalidad tras la borrasca

- Se ha re establecido la actividad en Mercamadrid, donde hoy se han comercializado nueve millones de kilos de alimentos y han entrado y salido 633 camiones
- Los mercados municipales y plataformas logísticas funcionan casi a pleno rendimiento en la región
- La plataforma *Madrid Conecta* ha habilitado un módulo específico para canalizar las necesidades generadas por el temporal

**14 de enero de 2021.**- La Comunidad de Madrid recupera la normalidad en el suministro de alimentos y productos básicos tras las consecuencias del temporal de nieve y frío. A día de hoy se ha restablecido casi en su totalidad la distribución de productos y funcionan de manera regular Mercamadrid, los mercados municipales y las plataformas logísticas.

Así lo ha explicado el consejero de Economía, Empleo y Competitividad del Gobierno regional, Manuel Giménez, durante la rueda de prensa celebrada en la Agencia de Seguridad y Emergencias Madrid 112 para actualizar la situación en la región tras el paso de la borrasca Filomena, y en la que han participado también los consejeros de Justicia, Interior y Víctimas, Enrique López, y de Educación y Juventud, Enrique Ossorio.

Giménez ha afirmado que los accesos a Mercamadrid están ya despejados, de modo que desde el pasado lunes han entrado y salido más de 2.500 camiones con 32 millones de kilos de alimentos. En concreto, durante el día de hoy miércoles se han movido un total de nueve millones de kilos de alimentos en 633 camiones, una cifra que se acerca ya a la media diaria de una jornada habitual, que se sitúa en 800 camiones. Además, se está normalizando la llegada de productos que, en el caso de la fruta, ha alcanzado el 95%.

Asimismo, las principales cadenas de alimentación que operan en la región acceden ya a sus plataformas logísticas, e igualmente están abiertos ya todos los mercados municipales, lo que garantiza el abastecimiento de alimentos frescos y otros productos a todos los ciudadanos. En cuanto a las tiendas de proximidad y supermercados, se observan todavía algunas dificultades en los accesos de algunos barrios y municipios de la región debido a su ubicación en



calles estrechas con acumulación de nieve.

Giménez ha destacado que el Gobierno regional mantiene “contacto constante” con las principales cadenas de alimentación establecidas en la región y ha reiterado el “mensaje a los madrileños para que compren de forma responsable y se abstengan de hacer acopios innecesarios”.

## INTERCAMBIO DE PRODUCTOS Y SERVICIOS CON *MADRID CONECTA*

Por otro lado, el consejero de Economía, Empleo y Competitividad ha explicado que se ha habilitado en la plataforma virtual *Madrid Conecta* “una pestaña específica sobre la borrasca Filomena que permita el contacto directo quienes tienen determinado productos y aquellos que los necesitan”.

Se atiende así, según Giménez, al alto número de solicitudes de empresarios, pymes y autónomos sobre la dificultad de hacerse con maquinaria, material o herramientas para proceder a la limpieza de los accesos a sus establecimientos o fábricas, y que se puso en marcha tras hablar con las grandes distribuidoras de material y las principales patronales del sector ferretero y de construcción.

En este sentido, el consejero ha aclarado que esta acción “es un apoyo, un complemento, a la labor de limpieza que se está realizando intensamente por parte de las distintas administraciones”. Y es que, tal y como ha afirmado Giménez, “la plataforma, que ya ha servido durante la pandemia para recoger la oferta y demanda de productos COVID con un excelente resultado, incluye ahora esta nueva aplicación para contribuir a paliar los efectos de la tormenta Filomena”.

*Madrid Conecta* es una plataforma virtual ([www.madridconecta.org](http://www.madridconecta.org)) que facilita a pymes y autónomos el intercambio de productos y servicios ya existentes en el mercado, así como de nuevas soluciones en desarrollo. De acceso libre, sirve como punto de encuentro en el que personas físicas, empresas del sector público o compañías privadas pueden ofrecer o demandar productos, servicios y nuevas soluciones de manera rápida, cómoda y sencilla.

Desde su puesta en marcha en el mes de abril a través de la empresa pública Madrid Activa, la plataforma ha registrado a 665 entidades y más de 1.300 ofertas y demandas, y se ha facilitado el contacto entre más de 300 usuarios.